

## ABSTRAK

**Rara Saraswati**, 2021, “*Manajemen Aktivitas Dakwah di TPA Al-Muttaqien Banjarmasin*” Skripsi, Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing I Drs. Ahmad Rijali, M.Pd. Pembimbing II: Nur Falikhah, S.Ant., M.Sc

Kata Kunci: Aktivitas Dakwah dan Manajemen Dakwah

TPA Al-Muttaqien adalah tempat pendidikan Al-Quran yang memiliki tujuan untuk menanamkan aqidah Islamiyyah. Maka dari itu, alangkah baiknya apabila dakwah yang terdapat di TPA Al-Muttaqien Banjarmasin dapat menerapkan manajemen agar pelaksanaan dakwah tersebut dapat tercapai sesuai keinginan. Manajemen tersebut meliputi dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, sampai dengan pengawasan mengenai pelaksanaan dakwah yang ada di TPA Al-Muttaqien Banjarmasin.

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk mengetahui apa saja pelaksanaan dakwah yang dilaksanakan di TPA Al-Muttaqien Banjarmasin dan bagaimana pelaksanaan manajemen dalam aktivitas dakwah yang ada di TPA Al-Muttaqien tersebut. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang subjek ditujukan kepada pengelola yang ada di TPA Al-Muttaqien yaitu kepala unit dan ustazah yang mengajar di TPA Al-Muttaqien Banjarmasin, serta untuk objek penelitian ini ditujukan mengenai pelaksanaan Manajemen dalam Aktivitas Dakwah di TPA Al-Muttaqien Banjarmasin dengan melakukan teknik pengumpulan data melalui teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data tersebut didapatkan, hasilnya akan disajikan dapat bentuk penjelasan menggunakan teknik analisis deskriptif-kualitatif.

Hasil penelitian yang sudah diteliti yaitu: 1. Aktivitas dakwah yang ada di TPA Al-Muttaqien Banjarmasin meliputi klasikal, membaca dan menulis Al-Quran, praktek salat, serta pemantapan, 2. Untuk pelaksanaan manajemen dalam aktivitas dakwah di TPA Al-Muttaqien Banjarmasin sudah dilaksanakan dengan baik dan sesuai dengan tujuan yang diinginkan dimulai dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, sampai dengan pengawasan. 3. Yang terakhir yaitu faktor pendukung dan penghambat yang dimana kedua faktor tersebut dapat menjadi penghambat dan pendukung terhadap berjalannya aktivitas dakwah tersebut.